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ATA DE ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

Aos oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dez horas 

reuniram-se, em sessão presencial, em assembleia ordinária, os 

representantes do segmento dos profissionais da área da educação 

(funcionários): Roberto Cristian Baptista da Silva do segmento de Pais de 

Alunos: Maria Fernanda Tavares Falcão Antônio , do segmento Sociedade 

Civil: Maria Birman Cavalcante, Karen Marmello Santos Muniz a 

representante da UNAD, nutricionista Renata Flores: Coordenador da 

Coordenadoria de Alimentação Escolar, Carlos Oliveira e a Secretaria 

Executiva do CAE: Ana Paula Gonçalves da Silva. A reunião começou com a 

fala do presidente, Roberto Cristian com as demandas a serem tratadas nessa 

reunião, solicita os recursos para passagem e diária para SME para 

participação de dois conselheiros no evento da FNDE, pois os conselheiros 

entendem a importância da participação do CAE nesse evento de âmbito 

nacional. Foi acordado com o coordenador de Alimentação Escolar que a SME 

decidirá a quantidade de componentes do CAE que participarão de eventos 

que demandem recursos da SME e que o CAE decidirá quem são os 

componentes do Conselho que participarão do evento, a conselheira Maria 

Birman informa que irá com recursos próprios para o evento da FNDE. Sobre a 

substituição do representante do segmento sociedade civil, quem entra no 

conselho como representante será Isabel, as representantes de responsáveis 

Ângela e Priscila sairão do conselho pois seus filhos não pertencem mais a 

rede municipal de ensino, o coordenador de Alimentação Escolar disse que 

cobrou a eleição de novos representantes  para substituição dessas 

conselheiras, passou também aos representante do executivo a necessidade 

da mudança no tempo de mandato para que a eleição ocorra junto a eleição do 

CEC das escolas. Roberto Cristian lembra sobre a importância da reunião com 

os representantes das GILs e diretores, Renata informa que foi agendada 

reunião para o dia 21 de janeiros às 10 horas com os gerentes das GILs, 

Renata acrescenta que estão prontas capacitações para merendeiras, não foi 

possível fazer o teste de aceitabilidade por conta da greve e as unidades 

ficaram com pouca frequência tanto de funcionários como de alunos, esses 

testes serão retomados a partir de março. Karen pergunta se tem a 

possibilidade de quando tiver capacitação para as merendeiras unir os 

terceirizados, Renata afirma que a firma representante dos terceirizados tem 

capacitação própria, Maria Fernanda acrescenta que nas visitas é percebido 

que os manipuladores terceirizados não estão seguindo as orientações, Renata 

fala que toda visita que ela realiza pede para que o representante da 

alimentação da unidade a acompanhe e passa todas as orientações 

pertinentes. Ponto positivo, Renata relata que ao visitar a EM Republica da 
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Colômbia viu muitas mudanças e a disposição para outras mudanças se 

necessário. Roberto Cristian pede para acertar os dias e horário das reuniões, 

ficou definido que as reuniões ocorrerão às 10 horas de toda segunda quarta 

feira de cada mês, tendo feriado a reunião será remanejada para a quarta feira 

subsequente, Maria Fernanda pede a aquisição de tocas descartáveis, Roberto 

Cristian pede que na próxima reunião cada conselheiro pegue um kit. Karen 

questiona sobre as visitas do MP, o presidente diz que irá verificar o tipo de 

vistoria cobrada pelo MP e verá a possibilidade de visita nesse período de 

férias. Renata coloca que será enviado email com novas orientações da 

alimentação escolar. Roberto Cristian sugere que os conselheiros participem 

da reunião realizada pelo UNAD no dia 21 de janeiro, e solicita que as 

coordenadorias façam a reunião com os diretores das escolas de maneira 

escalonada para que os conselheiros possam participar, ressalta a importância 

de esclarecimento das alimentações culturais possíveis de serem praticadas 

nas escolas, Renata diz que a SUBAIR precisa estar dentro desse assunto e 

Cristian pede que seja marca uma reunião com a SUBAIR para discutir sobre o 

assunto. Sobre a aplicação do SAEB o presidente informa que foram servidos 

alimento que não fazem parte do cardápio da Alimentação Escolar para chamar 

os alunos a participarem da prova e pede para que seja feita uma orientação 

melhor quanto a esse tipo de alimentos, em tempo afirma que alguns vídeos 

publicados pelo secretário da SME abrindo precedente para alimentos culturais 

tem deixado o cardápio vulnerável e a SUBAIR não se manifesta com 

orientações de alimentos que podem ser utilizado, e já existem no cardápio, 

Carlos pede para que essa orientação seja mandada com antecedência para 

que haja uma melhor organização na unidade. Renata fala que pode ser 

realizado com a comunidade escolar oficinas, de alimentação saudável, e que 

isso pode ser utilizado nas festas culturais, acrescenta que CECANE da UFF 

disponibiliza suporte para montagem de horta e que na SME tem uma pessoa 

que também faz essa função. Carlos fala que é possível adaptar em algumas 

unidades escolares a distribuição de alimentos para alunos de outras unidades 

que estejam em eventos próximos, diz que teve um evento no Bondinho que os 

alunos fizeram refeição nas unidades próxima.. A representante do segmento 

professor, Ione justifica sua ausência por motivo de saúde, Ingrid representante 

do poder executivo está de férias. Sem mais demandas a discutir o presidente 

agradece a participação de todos e encerra a assembleia, eu, Ana Paula 

Gonçalves da Silva, lavro a presente ata.  


